



06. Februar 2023

Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer,

Es war für Sie nach außen hin in den letzten Wochen recht ruhig in unserem Projekt. Ganz anders hingegen innerhalb unseres Vorstandes.

Die im August eingereichte Petition zu unserem „Wunschgrundstück“ liegt dem Petitionsausschuss des Landes NRW vor und wird bearbeitet. Aus persönlichen Gesprächen gibt es vorsichtig positive Signale dazu.

Viel mehr gibt es von unseren Bestandsimmobilien und den Gesprächen mit den jeweiligen Eigentümern zu berichten. Diese werden seit Anfang Dezember mit zunehmender Intensität geführt und es ist in einem Fall erkennbar, dass beide Seiten an einer Zusammenarbeit und Lösung für Ittenbach starkes Interesse zeigen und daran arbeiten wollen. Hierbei geht es um den Erhalt einer bestehenden Begegnungsstätte und den langfristigen Übergang in die Betriebsverantwortung unseres Vereines.

Wir werden in den nächsten Wochen eine Vereinbarung erarbeiten, die zum Ziel hat, zur Mitte dieses Jahres das Bürgerhaus/Begegnungsstätte als Immobilie zu nutzen, die Zusammenarbeit zu etablieren und in der laufenden Probezeit eine langfristige vertragliche Regelung zu erarbeiten.

Es ist unsererseits geplant und gewünscht, eine Abstimmung mit den Vereinen Ittenbachs herbeizuführen und die Mitglieder und Förderer in einer außerordentlichen Mitgliederversammlung über die angestrebte Lösung zu informieren und deren grundsätzliche Zustimmung einzuholen.

Für uns ist es immens wichtig, Sie und die Bevölkerung Ittenbachs „mitzunehmen“, damit wir eine möglichst breite Zustimmung und Unterstützung für unseren gemeinsamen Weg bekommen. Das wird kein Alleingang dieses Vereines, sondern eine gemeinschaftlich getragene Lösung. Deshalb bitten wir Sie alle noch einmal auch auf diesem Wege, weiter für Mitglieder zu werben.

Wir informieren, sobald wir einen Konsens erzielt haben, der allgemein kommuniziert werden kann.

Liebe Grüße

Klaus Grabert

1. Vorsitzender

Andrea Leven

2. Vorsitzende